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有關跟進在長洲設置自動櫃員機(銀通系統)的提問 

 
 

  鄺官穩議員通知本會，在本年 10 月 24 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“ 自 2012 年 4 月星展銀行關閉長洲分行及取消  
自動櫃員機服務後，本人曾接觸多間銀行探討在多個

地點設置自動櫃員機的可行性，惟一直未有進展。  
本人現建議在長洲市政大樓內設置自動櫃員機設

施，並要求食物環境衞生署、郵政署和康樂及文化事

務署進行可行性研究，以及建議轄下場地的合適位

置。 
 
 請上述部門派代表出席會議，回應建議。同時，

由於長洲只有中國銀行及東亞銀行使用銀通系統， 
故本人亦邀請上述銀行派代表出席會議。   ” 
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